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ANFRAGE 

des Abgeordneten Anschober, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend HL-Bahnstrecke Pamdorf-Kittsee 

In Kittsee ist ein internationaler Grenzübergang geplant, der zu beträchtlichen 
Umweltbelastungen durch den zu erwartenden Lkw-Schwerverkehr führen wird. Zudem ist 
zwischen Parndorf und Kittsee auch der Bau einer HL-Bahnstrecke vorgesehen. 

Die unterfeltigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1. Wurde für die Bahnstrecke Pamdorf-Kittsee bereits eine Verordnung gem. § 1 
Hochleistungsstreckengesetz erlassen? Falls ja, bitte legen Sie die Verordnung bei. 

2. Inwieweit wurde bei der Planung der HL-Strecke Parndorf-Kittsee auf die geplante 
Umfahmng Kittsee bzw. auf den Grenzübergang Kittsee Rücksicht genommen? 

3.· Wann ist mit der Fertigstellung der HL-Strecke Pamdorf-Kittsee und der VerIänge
mng Richtung Bratislava zu rechnen? 

·4. Welche Kapazitäten wird die HL-Strecke Pamdorf-Kittsee besitzen? 

5. Stimmt es, daß im Bereich des Grenzübergangs Kittsee ein Umladebahnhof zur Bahn 
errichtet werden soll? Wenn ja, wurde bei der Planung die dadurch zusätzlich entste
hende Belastung des Grenzübergangs berücksichti~t? 
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